



## Regierungsratsbeschluss vom 31. Oktober 2017

Interpellation Nr. 113 Andreas Ungricht betreffend steigende Krankenkassenprämien – Situation auf der Notfallstation des Universitätsspitals Basel; schriftliche Beantwortung

---

P175342

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Entwicklung bzw. die Zunahme der Gesundheitskosten unterliegt einer Vielzahl von Einflussfaktoren, u.a. der demografischen Entwicklung, dem medizinischen Fortschritt, dem medizinischen Angebot, den regulatorischen Rahmenbedingungen auf Bundesebene, aber auch dem Anspruchsverhalten bzw. der Inanspruchnahme von medizinischen Leistungen durch die Bevölkerung. Der Regierungsrat ist auf verschiedenen Ebenen tätig, um eine bedarfsgerechte und hochstehende medizinische Versorgung zu bezahlbaren Preisen der Wohnbevölkerung sicherstellen zu können. Das Universitätsspital hat den Auftrag, die 24-Stunden Notfallversorgung für den Kanton Basel-Stadt sicherzustellen und dient darüber hinaus der Notfallversorgung in der Region. Der Anteil Notfallpatienten, welche möglicherweise ohne zwingenden Bedarf das Notfallzentrum aufsuchen, liegt auf einem vergleichsweise tiefen Niveau. Für Patientinnen und Patienten, welche nicht das volle Leistungsspektrum eines Notfallzentrums benötigen, betreibt das Universitätsspital gemeinsam mit der Medizinischen Gesellschaft Basel die Hausärztliche Notfallpraxis.

